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其实人工智能的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解GPT，因此呢，今天
小编就来为大家分享人工智能的一些知识，希望可以帮助到大家，下面我们一起来
看看这个问题的分析吧！
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Python和java二选一该学哪个？

这个主要看你的研方向，要从事什么行业，不能说哪个好，都好，都是一个工具，
一门编程语言，Java可以后台开发，更可以做APP，但是python可以做人工智能，
计算机视觉，NLP自然语言处理等，每个编程语言都有自己独特之处，或者你若有
时间，可以2者都学习一下

雷军是怎样一个人？

谢邀！

如果评价雷军的话，真是少年成名，天才级的巨头。雷军当年做程序员的时候也是
非常好的程序员，他也带领团队，曾经重写过WPS等等软件来对抗微软，而做的杀
毒软件也是国内首屈一指的，要知道雷军在毕业不久之后，就在金山担任高管的位
置。

而那个时候马云还向雷军要过投资，只不过雷军看着马云像是搞传销的怪怪的，就
不敢贸然相信，马云也就没有给投资。而且雷军的投资眼光也比较强，目前来看雷
军已经投资过好几家上市企业，个人身家其实在中国富豪排行榜中也名列前茅。

尤其是作为一个年少成名而且在金山赚得盆满钵满的人，居然在离开金山之后还能
够足够的动力再进行创业，这一点是非常难得的。雷军前也表示自己离开金山之后
，没有太多的人再来拜访，自己仿佛离开了联网科技圈，对雷军剩余的人生而言，
可能只剩钱了。

于是雷军不甘于这样的退休生活，便和魅族的黄章讨论了一段时间，并且到魅族公
司切实去感受做智能手机的整体过程。不久之后雷军就决定要做小米手机，也正是
因为这一段经历，魅族黄章一直认为雷军偷走了自己魅族的核心理念包括魅族系统
的一些理念。
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创办小米是目前人尽皆知的成就而公平的来说，小米如今的影响力在国内是巨大的
，而且小米公司的诞生对于中国智能手机的普及以及移动互联网的推动是有正面积
极的意义，尽管我们知道没有小米也可能会有其他产品来填补这个位置，但小米确
确实实出现在了那个必要的时代，它本身就被赋予了更强的意义。

如今小米已经是世界500强企业，也是国内第4大智能手机厂商，旗下的小米生态
链则是国内第一大生态链企业，而且小米在进军周边产品，包括家电领域都获得了
长足的进步，比如在电视领域年销量超过1,000万台，已经是国内电视销量排名第
一的品牌。

这一切雷军居功至伟，作为一个互联网圈内的牛人，他也曾经低下头来去挨个拜访
那些智能手机圈的大牛，这本身就是一个成功巨头所具备的胸怀和能力。

而雷军为人谦逊，又没有架子在很多大是大非上，其实都还是符合正面价值观的，
同时他也幽默风趣，自嘲自黑，在互联网圈内摸爬滚打的，他很熟知热点的传播，
所以当年那时候areyouOK，也是雷军自己要求营销部门联合推出。

所以你无论喜欢与否，雷军在中国企业家内都是一个值得被尊敬的。

关于人工智能，GPT的介绍到此结束，希望对大家有所帮助。
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